



Petra Gössi ist neue Präsidentin der Schweizer Nahrungsmittelindustrie

Nationalrätin Petra Gössi wurde an der Mitgliederversammlung der Föderation der Schweizerischen Nahrungsmittel-Industrien (fial) einstimmig zur neuen Präsidentin gewählt. Sie folgt auf Alt-Nationalrätin Isabelle Moret, welche das Amt aufgrund ihrer Wahl in den Waadtländer Staatsrat nach 7 Jahren abgab. Neu in den Vorstand gewählt wurde zudem Markus Bigler, CEO der Bigler AG. Er löst Markus Willimann ab, langjähriges fial Vorstandsmitglied und Vizepräsident.

Die Mitgliederversammlung der Schweizerischen Nahrungsmittel-Industrien (fial) hat an ihrer Jahresversammlung nebst den statutarischen Themen zwei neue assoziierte Mitglieder begrüsst und Ergänzungswahlen in den Vorstand vorgenommen. Insbesondere wählte sie Petra Gössi, FDP-Nationalrätin aus dem Kanton Schwyz und von 2016 bis 2021 Parteipräsidentin der FDP Schweiz zur obersten Vertreterin der Schweizerischen Nahrungsmittelindustrie. Sie folgt damit auf Alt-Nationalrätin Isabelle Moret, die das Amt der fial-Präsidentin während 7 Jahren mit grossem Engagement ausübte und die fial vor zwei Jahren erfolgreich in die heutige, zeitgemässe Struktur überführte.

Ebenfalls neu in den Vorstand gewählt wurde Markus Bigler, CEO der Bigler AG, der als Vertreter der tierischen Lebensmittel gewählt wurde. Markus Bigler ist mit seinem Unternehmen in einem immer herausfordernderen Umfeld erfolgreich unterwegs. Er ergänzt den Vorstand mit seinem Praxisbezug aus einem inhabergeführten Familienunternehmen und seinem Wissen um die Herausforderungen in der Nahrungsmittelindustrie, insbesondere im Bereich der tierischen Produkte. Er folgt auf Markus Willimann, ehemaliger Leiter Geschäftsbereich Industrie Schweiz und Mitglied der Geschäftsleitung der Emmi Schweiz AG. Markus Willimann übte das Amt des fial-Vorstands mehr als 17 Jahre aus; seit der Strukturreform vor 2 Jahren als Vizepräsident der ersten Verarbeitungsstufe. Markus Willimann prägte die Geschichte der fial über fast zwei Dekaden mit und zeichnet sich damit massgeblich für den Erfolg und die Kontinuität der fial verantwortlich.

Mit der Dumet AG und der Intersnack AG gewinnt die fial zudem zwei neue assoziierte Mitglieder.

Das im letzten Jahr bei Rivella AG in Rothrist erfolgreich eingeführte Konzept, die Mitgliederversammlung der fial bei einem Mitgliedunternehmen durchzuführen, wurde fortgeführt. Nestlé feiert 2022 das 150jährige Jubiläum des Standorts Konolfingen und war damit die ideale Gastgeberin. Den Teilnehmenden wurden im Anschluss an die Mitgliederversammlung spannende Einblicke in das einzigartige Nestlé Product Technology Center Konolfingen geboten.

Bern, 28. Juni 2022 – LH/AS

Rückfragen:

- Dr. Lorenz Hirt, Geschäftsführer fial, Mobile 079 685 35 75

fial

Die Föderation der schweizerischen Nahrungsmittel-Industrien fial ist der repräsentative Zusammenschluss der Schweizer Nahrungsmittelindustrie in Vereinsform. Die fial bezweckt die Wahrung der gemeinsamen wirtschaftlichen und wirtschaftspolitischen Interessen der angeschlossenen Branchen und deren Mitgliedfirmen. Die Nahrungsmittelbranche (ohne landwirtschaftliche Produktion und Detailhandel) beschäftigt insgesamt rund 97'000 Arbeitnehmer und erzielt einen Umsatz von 31,5 Milliarden Franken, davon 3,7 Milliarden Franken im Ausland.